



## **Media hermana de Cuauhtémoc Blanco lo denuncia por intento de violación**

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- Arde la situación en torno a este personaje llamado Cuauhtémoc Blanco, está acusado de intento de violación, la víctima es una media hermana. Ahora es diputado federal, tiene fuero y lo hará valer. La media hermana, identificada como Blanca Fabiola, acudió ante el Ministerio Público para denunciar de manera formal a Cuauhtémoc Blanco. La denuncia quedó integrada en una carpeta de investigación en la Fiscalía General de Justicia del estado de Morelos. Cuauhtémoc Blanco un verdadero ejemplo a no seguir, lo digo por los niños que lo han admirado en su momento como un destacado deportista.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1vTeTrZRbHvN8FgaP?e=UeT9US](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vTeTrZRbHvN8FgaP?e=UeT9US)